

LLEVO TANTO TIEMPO CALLADA, Y QUIERO QUE MI PUEBLO CONOZCA LO QUE OCURRE EN MI CASA

por Berta Herrero

No me queda más remedio que alzar mi voz, y contarles, lo que esta pasando en mi casa y en la casa de todos los pueblanos El Museo de la "Celestina", no dejen de leer por favor, no estoy loca, me presentaré:

-Soy Inocenta Martín-Escalonilla García-Cuerva , les daré más pistas, y me encuentro en el patio del Museo, junto a mí la historia del edificio:

Lo done en 1900, y su destino fue hospital Municipal, mis herederos hicieron las obras de adaptación, y se hizo cargo de él en 1912 el Ayuntamiento.

El hospital con reforma de 1951 funcionó como tal hasta 1962 en el que se reformó levantando la planta superior destinándolo a Colegio Libre Adaptado de Enseñanza Secundaria.

En el año 2000 comienzan las obras de rehabilitación para convertirlo en museo inaugurándose el 25 de febrero del 2003.

Yo mi casa la done para curar enfermedades, y hoy su destino es el de enriquecer las almas de los que nos visitan, y tengo que decir que siento un gran orgullo, porque estoy muy atenta a todos los comentarios que hacen, y hasta el día de hoy todos han sido halagos hacia esta nuestra casa.

LA CELESTINA VOLVIO A PISAR NUESTRO PUEBLO

He vivido momentos muy emotivos, la verdad tengo que confesarles que soy de lágrima fácil, casi siempre se me escapa alguna lagrimilla en las bodas, y se me siguen poniendo los pelos de punta cuando, se organiza algún concierto o alguna representación de teatro de nuestra querida Celestina; y me encanta las conferencias o mesas redondas, que en mi patio se realizan, punto de vista tan diferentes, pero todos que interesantes, ya les contaré. Ahora quiero contarles uno de los momentos más bonitos vividos recientemente, el día 19 de Agosto en el que por primera vez este Ayuntamiento hizo entrega del PREMIO CELESTINA, y como no podía ser de otra manera fue concedido a TERELE PÁVEZ, una mujer que nos dejó ver su lado más humano, y nadie de los asistentes quedo indiferente.

Vino acompañada de su hijo y hermana, con los cuales se deshizo en agradecimiento, por su apoyo y cariño; y como no agradecimientos para este Ayuntamiento por el premio otorgado, un momento muy especial, nuestros pequeños actores la cantaron y la hicieron una entrega de ramos de flores, y nuestra Celestina la entrego una de nuestras ediciones fundiéndose en un emotivo abrazo, y por ultimo nuestra alcaldesa la hizo entrega de una placa de cerámica, emocionándonos y haciéndonos reír:

Recordando una conversación que mantuvo con Fernando nuestro concejal de Cultura y Hacienda, en la que los dos coincidían en que de pequeños tenían "miedo" de Terele Pávez, por los personajes que interpretaba, todo ese miedo se había convertido en admiración.

Fue cuando nuestra ya Terele Pavéz nos volvió a emocionar diciendo que los pueblanos, la habíamos hecho sentir muy querida y reconocida, tanto es así que esta barajando la posibilidad de vivir por temporadas en La Puebla.

Nos volvió a premiar con su presencia y sin ningún ánimo de lucro para hacer entrega de unas placas que se concedieron a todos aquellos que habían participado desde el inicio del Festival.

"MARIGOYA O GOYANETA"

Y cambiando de tema he estado durante un mes (23 DE Agosto al 21 de Septiembre) acompañada por unas marionetas artesanales inspiradas en los retratos y aguafuertes de Goya la exposición se titulaba "Marigoya o Goyaneta". Pertenecientes a Elfo Teatro, que nace en enero de 1981 en Madrid, el laboratorio de teatro Elfo, que centra todo su esfuerzo en la búsqueda de una metodología propia que resuelva los problemas actorales.



Dentro de la compañía, nace el taller BULU-LÚ formado por Pilar Cosa, maniática de la puntada fina y José Luis Luque amante de la mirada torva, la sonrisa abierta y la nariz de Pinocho. En el taller diseñan y construyen las escenografías el vestuario, al atrezzo de los espectáculos y también las marionetas de guante, varilla, hilo, bunraku, fantoches, gigantes y lo que tengamos que inventar para los mismos.

En el taller construimos unas piezas de marionetas de hilo de unos 70 cm. De altura para su comercialización, ya sea para tiendas de artesanía o para particulares interesados. Los temas son muy variados y pueden ser piezas agrupadas en colección o peticiones únicas. Las Colecciones que solemos trabajar son personajes de los siglos:

XVI, XVII Y XVIII y comedia dell'arte.

Estuve encantada de compartir espacio con estas piezas únicas, pero lo que verdaderamente me impresionó fue Sabina, una niña de tan sólo cuatro añitos, hija de Pilar y Luque, y que parecía salida de un cuento, cuanto estuvieron montando las marionetas, su madre la pinto unos grandes colorettes, y jugando con su madre y su padre, montando las marionetas contaba la historia de cada uno de ellos, y las trataba con tanto mimo y cariño, que llego a conmovirme.

30.000 PERSONAS ASISTEN AL X FESTIVAL DE CELESTINA

Lo que me ha llamado verdaderamente la atención este año, ha sido la gente de fuera, que nos ha visitado, cuantas cara nuevas, y todas se han ido con una sonrisa.

Este PUEBLO, MUSEO Y FESTIVAL prometen, estamos ampliando fronteras y mejorando cada día la calidad de nuestros productos: (Mejora de nuestro Patrimonio y Museo).

GRACIAS A TODOS LOS QUE HACEN POSIBLE QUE ESTE FESTIVAL SE LLEVE A CABO, ESTE AÑO HA SIDO UN HOMENAJE ESPECIAL A TODOS ELLOS

CONFERENCIAS

Paso ahora a explicarles las conversaciones, que este mi sitio de honor en este Museo, puedo oír, y quiero compartir con Ustedes. El pasado día 25 y 26 de Agosto se realizó una conferencia en torno a los personajes de la obra por Santiago Arellano. Y al día siguiente sobre dificultades de adaptación de un texto teatral al lenguaje cinematográfico a cargo de Paul Quinn, para ello hemos pedido colaboración a José Javier Martínez de Inés y Gregorio Rivera Ya les seguiré contando...mientras tanto vengamos a visitarme, estoy en el patio,

PUBLICIDAD

Bar Piscina

La Rinconada

Mercedes
Martín Herrero

tel: 666 27 71 99
617 75 81 22

MORON CENTER

Pedro Morón e Hijos S.L

Ctra. Torrijos, 71
La Puebla de Montalbán
Tel: 925 750 761

BOSCH Service

Bosch Car Service